

# Actualidad **PIEBA**

## Ancianos y enfermos

Maite Pérez fue operada en Valencia el martes. La operación fue muy bien, y ahora estará convaleciente durante una temporada.

Tomás Lorite, esposo de Isabel, se encuentra ingresado en San Juan. Su estado es bastante crítico.

## Intercambio de predicadores

Este domingo, nuestro pastor está predicando en la IEE, siguiendo con el intercambio de predicadores.

## Asamblea de iglesia

El domingo pasado tuvimos nuestra Asamblea de iglesia, donde se trataron todos los temas del orden del día, se aprobó el presupuesto para este año, y se fijaron las prioridades para este curso. Agradecemos a los hermanos su presencia. Seguimos animando al resto a que asistan a las Asambleas como parte de nuestra responsabilidad y mayordomía.

*Martes*

20h Fútbol

*Jueves*

19h Culto de Oración

20:30 Ensayo alabanza

*Viernes*

20h Célula Internacional

*Sábado*

19h. Jóvenes

*Domingo*

11h Escuela Dominical

12h Culto de Adoración

NOTA:

CONSULTA EL CALENDARIO ONLINE DE LA IGLESIA.

LAS ACTIVIDADES SEMANALES DE JÓVENES Y ADOLESCENTES VARIAN DE DÍA Y HORA Y PUEDES CONSULTARLO EN LA WEB DE LA IGLESIA

Agenda Semanal



# BOLETÍN **PIEBA**

29 de ABRIL, ALICANTE N 18/2012



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante

965207191 | [www.pieba.org](http://www.pieba.org)

## VA CON NOSOTROS (Juan 10, 11-18)

## REFLEXIÓN

Por José Antonio Pagola

El símbolo de Jesús como pastor bueno produce hoy en algunos cristianos cierto fastidio. No queremos ser tratados como ovejas de un rebaño. No necesitamos a nadie que gobierne y controle nuestra vida. Queremos ser respetados. No necesitamos de ningún pastor.

No sentían así los primeros cristianos. La figura de Jesús buen pastor se convirtió muy pronto en la imagen más querida de Jesús. Ya en las catacumbas de Roma se le representa cargando sobre sus hombros a la oveja perdida. Nadie está pensando en Jesús como un pastor autoritario dedicado a vigilar y controlar a sus seguidores, sino como un pastor bueno que cuida de ellas.

El "pastor bueno" se preocupa de sus ovejas. Es su primer rasgo. No las abandona nunca. No las olvida. Vive pendiente de ellas. Está siempre atento a las más débiles o enfermas. No es como el pastor mercenario que, cuando ve algún peligro, huye para salvar su vida abandonando al rebaño. No le importan las ovejas.

Jesús había dejado un recuerdo imborrable. Los relatos evangélicos lo describen preocupado por los enfermos, los marginados, los pequeños, los más indefensos y olvidados, los más perdidos. No parece preocuparse de sí mismo. Siempre se le ve pensando en los demás. Le importan sobre todo los más desvalidos.

Pero hay algo más. "El pastor bueno da la vida por sus ovejas". Es el segundo rasgo. Hasta cinco veces repite el evangelio de Juan este lenguaje. El amor de Jesús a la gente no tiene límites. Ama a los demás más que a sí mismo. Ama a todos con amor de buen pastor que no huye ante el peligro sino que da su vida por salvar al rebaño.

Por eso, la imagen de Jesús, "pastor bueno", se convirtió muy pronto en un mensaje de consuelo y confianza para sus seguidores. Los cristianos aprendieron a dirigirse a Jesús con palabras tomadas del salmo 22: "El Señor es mi pastor, nada me falta... aunque camine por cañadas oscuras, nada temo, porque tú vas conmigo... Tu bondad y tu misericordia me acompañan todos los días de mi vida".

Los cristianos vivimos con frecuencia una relación bastante pobre con Jesús. Necesitamos conocer una experiencia más viva y entrañable. No creemos que él cuida de nosotros. Se nos olvida que podemos acudir a él cuando nos sentimos cansados y sin fuerzas o perdidos y desorientados.

Una Iglesia formada por cristianos que se relacionan con un Jesús mal conocido, confesado solo de manera doctrinal, un Jesús lejano cuya voz no se escucha bien en las comunidades..., corre el riesgo de olvidar a su Pastor. Pero, ¿quién cuidará a la Iglesia

## PARA SABER MÁS: ¿De dónde viene la palabra "BIBLIA"?



El término *biblia* procede del griego *bíblōs* o la forma diminutiva *biblíōn* (plural *tà biblía*) significaba en principio cualquier tipo de documento escrito, fuera rollo, códice, carta, etc. Aparece tanto en la traducción al griego del AT (LXX, septuaginta) o en el NT como, por ejemplo, en Jn.21:25.

Los cristianos utilizaron desde el primer momento el término griego plural *tà biblía* y el derivado en latín *biblia* para las Sagradas Escrituras. A partir de la Edad Media comenzó a utilizarse el término latino *Biblia* como nombre femenino singular.

## OraciónPIEBA

En esta semana nos acordamos y te pedimos...

1. Por la pronta recuperación de Maite Pérez, por Tomás Lorite, y por todos aquellos que están enfermos. Por nuestros mayores, Ascensión, Carretero, Sacramento, Raquel Francés, Trini, Catalina, Vicentina, Emilio, Amparo, Aparici, y por todos aquellos de poco ánimo, que el Señor les sostenga.  
2. Por el pastor y el consejo pastoral, que el Señor les dé sabiduría y destreza

a la hora de administrar todos los asuntos de la iglesia.  
3. Por una iglesia comprometida, fiel y buena administradora de todos los dones y recursos con que el Señor nos ha bendecido.  
4. Por nuestra madurez espiritual, por nuestro compromiso con la Palabra de Dios y la vida de oración, por el testimonio individual y eclesial.

## LeerbibliaPIEBA

En esta semana meditamos en...

M  
A  
Y  
O

30 Romanos 14, 15  
1 Rom. 16, 1 Co. 1  
2 1 Corintios 2, 3  
3 1 Corintios 4, 5  
4 1 Corintios 6, 7  
5 1 Corintios 8, 9  
6 1 Corintios 10

1 Corintios 2:5

"para que vuestra fe no esté fundada en la sabiduría de los hombres, sino en el poder de Dios."